

大物を宝物  
六組 チンネル

みんなはものは向でますか。「家後」と一番大切な  
友達」とか「骨」とか「仕事」とかいうのが  
本體元ですが。でも、私の大切な友達の人生  
ちよつと邛んなど違います。それは私が人生  
で最も左時救ってくれた私の左からもの  
です。

何年が前に大学を卒業して左後で社会人だとして  
いるのに私は仕事をことにに行き詰まつて  
将来が不安になり、落ち込んでしまいました。病  
気や人間関係やいろいろな問題が発生しました  
が、あの時の私は私は何をしてくれました  
したが毎日大変忙しい生活を過ごしていました  
が、ある日、動物病院でトドの上に販売された  
「がわいいね」と見ました。刚好こと一緒に金額も  
いいな。山上層へ乙病院の中に入りました。  
板には4ん在渠しきうはおもぢり遊んでいました。

しました。すみの一重まぶたの白い板ごと私は目  
が合いました。自己は「ニヤーニ」と呼びました  
た。「おがしい声だ」李參山と思って李參  
山こそ」という気持ちになりました。私は  
ねこをつれてうちへ帰りました。名前は「福  
ちゃん」と付けられました。

あの時、医者さんはこの船にについて経  
介しました。この子は小さい時お母さんと別  
れて兄弟と一緒に小ち猫でした。人間は虐待  
されただことがありました。この子を飼うのは  
人間を非常に恐れます。人間が信じられました  
忍耐力が必要です！人間が信じて言  
ふが豆娘。しかしこの子に人間を信じる心を回復  
しました。この子は心を決めました。

始めて、私は相手に費れ子の長い時間が  
せがりました。私はベットを銅ラニーはどうす  
ればいいかインターネットで調べて勉強しま  
しました。約二か月後、私は私は私は抱かれで  
一緒に寝ることができますように、そこでモ

うれしかったです。あの時の私は福ちゃんの  
おがけであまり病気にならなくて毎日ヒテモ  
樂しい元氣仕事をたくさんしてました。短  
た。私は"かっこなく、恋人も変わりました。短  
気を彼にねこの世話をしましたといと言われてびび  
くりしました。毎日二人とも笑顔でいらっしゃる  
ところになりました。携帯の中にはいっぱいおこ  
の写真です。

小さいへきりしたが、福ちゃんと一緒に食  
んでもう一人じやなって、心がだんだん晴れ  
ました。毎日元氣よく仕事をして、生活もよ  
くなったり、前よりもっと自信を持つようになりました。  
けれども、時々やはり悲しいことがあって心  
を痛めても、涙を流すと福ちゃんは私を慰めて  
くれました。たた福ちゃんを見ていたけれど  
私もとても幸せでした」と喜びました。

今、私は将来のため日本へ来て日本語を  
勉強しています。福ちゃんからは友達でい  
る友達です。福ちゃん、私が家へ帰りました  
い子で待つていてね。私の大切なお母さん

福步儿。家福，一生斯文才打5